



**BAUZENTRUM  
POING**

Bayerns größte Eigenheimausstellung

München, 16. März 2020

## **Presseinformation**

### **Bauzentrum Poing ab 17. März bis auf Weiteres geschlossen**

**Aufgrund der zunehmenden Ausbreitung des Coronavirus (COVID-19) in Europa und auf Basis der Empfehlung des Bundesgesundheitsministeriums sowie der Bayerischen Staatsregierung sehen sich die Messe München als Veranstalter und die Betreibergesellschaft Eigenheim und Garten gezwungen, das Bauzentrum Poing ab Dienstag, 17. März 2020, bis auf Weiteres zu schließen. Davon sind auch Veranstaltungen aller Art im Technologiepavillon betroffen.**

Dr. Reinhard Pfeiffer, Stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung der Messe München, erklärt: Wir bedauern diesen Schritt sehr, aber die aktuelle Entwicklung lässt uns keine Wahl. Die Gesundheit unserer Kunden, und das sind im Falle des Bauzentrums Poing vor allem junge Familien mit Kindern, hat oberste Priorität.“

Andreas Speer, Geschäftsführer der Ausstellungsgesellschaft Eigenheim und Garten, erklärt: „Die Schließung ist angesichts der aktuell zahlreichen Besucher sehr schade, aber angesichts der jüngsten Ereignisse folgerichtig. Zudem stehen wir auch in der Verantwortung unseren Mitarbeitern, Ausstellern und Fachberatern gegenüber.“

#### **Kontakt:**

[bauzentrum.news@messe-muenchen.de](mailto:bauzentrum.news@messe-muenchen.de)

Aktuelle Informationen sind laufend über die Website abrufbar:

[www.bauzentrum-poing.de](http://www.bauzentrum-poing.de)

Henrike Erb  
Brand Manager im Zentralbereich MarCom  
Tel. +49 89 949-21465  
Henrike.erb@messe-muenchen.de

Messe München GmbH  
Messegelände  
81823 München  
Germany  
[www.messe-muenchen.de](http://www.messe-muenchen.de)





## Presseinformation | 16. März 2020 | 2/2

### Über das Bauzentrum Poing der Messe München

Das [Bauzentrum Poing](#) der Messe München bietet eine Kombination aus Musterhausausstellung und regelmäßig stattfindenden Vortragsreihen. Jährlich nutzen rund 80.000 Besucher das Informationsangebot der von Ausstellung [Eigenheim & Garten](#) betriebenen Musterhausausstellung. Es ist mit rund 60 komplett eingerichteten Musterhäusern Bayerns größte Eigenheimausstellung.

Das Bauzentrum Poing zeigt die ganze Bandbreite architektonischer Stilrichtungen: vom modern interpretierten Landhaus über kubische Bauhaus-Architektur bis hin zum Mehrgenerationenhaus. Rund 50 Aussteller aus Deutschland, Österreich und Italien präsentieren innovativen Hausbau unter energetischen und ökologischen Aspekten. Viele der Musterhäuser erfüllen die förderfähigen KfW-Effizienzklassen 40 und 55, einige davon sind sogar Energie-Plus-Häuser.

Das Bauzentrum Poing hat sich mit innovativen Technologien einen überregionalen Ruf als Zentrum für Veranstaltungen rund ums Bauen, Modernisieren und Wohnen geschaffen.

Services für Besucher: [Sonntagsvorträge](#), [Kostenlose Einzelberatung](#), [Pfad der innovativen Ideen – geführte Touren](#), [NEU: Individuelle Touren](#), [Professionelle Kinderbetreuung](#), [Newsletter](#)